



Municipalité de Hatley

2100, Route 143, Hatley (Québec) J0B 4B0

Tél. : 819 838-5877 – Sans frais : 1 866 838-5877 – Fax : 819 838-4646

adm@municipalitehatley.com – www.municipalitehatley.com

C A N A D A  
PROVINCE DE QUÉBEC  
MRC DE MEMPHRÉMAGOG  
MUNICIPALITÉ DE HATLEY

**AVIS PUBLIC D'ENTRÉE EN VIGUEUR D'UN RÈGLEMENT**  
En vertu de l'article 137.15 L.A.U

**VEUILLEZ PRENDRE AVIS** qu'à la séance ordinaire du Conseil tenue le 2 décembre 2024, le conseil municipal a adopté le **Règlement no. 2070 modifiant le règlement de zonage no 98-06 de la municipalité de Hatley afin d'apporter des modifications aux usages de type résidence de tourisme.**

Un certificat de conformité à l'égard du règlement a été délivré le 9 janvier 2025.  
2019.

Le règlement numéro 2018-003 est donc entré en vigueur le 9 janvier 2025.

Tout intéressé peut prendre communication dudit règlement aux heures ordinaires d'affaires de la Municipalité de Hatley au bureau de la secrétaire-trésorière situé au 2100, Route 143 à Hatley.

**DONNÉ À HATLEY**

Ce 15 janvier 2025

  
Shona Hartog  
Greffière-trésorière par intérim  
Municipalité de Hatley

C A N A D A  
PROVINCE OF QUEBEC  
MRC MEMPHREMAGOG  
MUNICIPALITY OF HATLEY

**PUBLIC NOTICE**  
In accordance to the article 137.15 of the L.A.U.


**IS HEREBY GIVEN** by the undersigned, Secretary-Treasurer of the aforesaid Municipality, that at the regular meeting of December 2<sup>nd</sup> 2024, the Municipal Council adopted the **By-Law 2070 amending the Zoning By-Law 98-06 in order to modify the uses related to tourist residences.**

A certificate of conformity was issued as of January 9<sup>th</sup>, 2025, regarding the said By-Law.

By-Law number 2070 entered into force as of January 9<sup>th</sup>, 2025.

Copy of the By-law is available for consultation at the Municipal Office situated at 2100, Route 143 at Hatley during regular office hours.

**GIVEN AT HATLEY,**  
This January 15<sup>th</sup>, 2025

  
Shona Hartog  
Greffière-trésorière par interim  
Municipality of Hatley